



# Les pupitres à travers le temps



**Ce pupitre était utilisé dans les années 1860. Les petites ouvertures sur le dessus sont des encriers; à l'époque, les élèves écrivaient avec de l'encre et une plume. Le banc servait de siège à deux élèves, tandis que le dessus du pupitre était utilisé par deux autres élèves assis derrière.**



Crédits photos : Musée canadien de l'histoire (ci-dessus) et Musée de la civilisation de Québec (droite)



**Ce pupitre était utilisé au début du 20e siècle. La chaise est intégrée au bureau pour en faire un seul meuble. Un tiroir se trouvant sous la chaise sert d'espace de rangement pour les effets scolaires. Un encrier se trouve sur le coin supérieur droit de la table. À côté de l'encrier se trouve un espace renforcé dans lequel il est possible d'y déposer une plume.**

Crédits photo : Musée de la civilisation de Québec



Crédits photo : Musée de la civilisation de Québec

**Ce pupitre est beaucoup plus récent; il date des années 1990. La chaise est rattachée à la table. Il y a un espace sous la table pour pouvoir y ranger ses effets scolaires.**



**Ce modèle de pupitre date aussi des années 1990. Il est possible d'ajuster la hauteur de la table ; il peut donc convenir à des élèves de n'importe quel âge. La planche du dessus s'ouvre pour accéder à un espace de rangement. Aucune chaise n'est incluse dans ce modèle.**



Crédits photos : Musée de la civilisation de Québec



À ton tour  
d'imaginer un  
pupitre!